

学校だより

第4号
令和7年7月18日発行
発行者 校長 田代 茂

ご家庭の皆様のご協力に感謝いたします。

1学期の終了にあたり、あらためて保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。始業式、入学式から始まり、1学期の様々な教育活動を滞りなく実施することができました。最後となった郡中体連陸上大会をはじめ、総合大会や各種大会では、日ごろの練習の成果を発揮し、生徒たちは生き生きと競技に取り組みました。学校行事の中でも、生徒会総会や自然体験学習で意欲的に取り組み、日々の成長が感じられました。来学期も一つ一つの学びの機会を大切にしながら、教育活動に取り組んで参りたいと考えております。ご理解とご協力をお願ひいたします。

県陸上大会大健闘 5位入賞

県中体連陸上大会が7月2日（水）～4日（金）に、福島県あづま総合運動公園（福島市）で開催されました。本校からは棒高跳と110mHで会津代表として出場し、棒高跳びでは5位に入賞、110mHでも自己ベストを更新するなど、大健闘でした。日頃の練習に一生懸命取り組むことが、実力の向上につながるとあらためて感じた大会でした。

県大会結果

男子共通棒高跳 2m80cm（自己ベスト） 5位入賞
男子共通110mH 18秒36（自己ベスト）



町青少年の主張大会

7月6日（日）に御蔵入交流館で南会津町青少年の主張大会が開催され、本校からは2名の生徒が出場しました。共生社会への考えを発表したり、部活動を通じての想いを発表したりと、素晴らしい発表を行いました。

多くの聴衆の前で発表することは、とても緊張したとは思いますが、自分の考えを堂々と発表しており、たいへん素晴らしいかったです。



資源物回収ありがとうございました。

PTA資源物回収ありがとうございました。雨模様の中ではありましたが、多くの保護者の皆様、地域の皆様、生徒の皆さん、先生方にご協力いただき実施することができました。ありがとうございました。感謝申し上げます。

収入は 150,010円となりました。PTAの生徒活動援助費に繰り入れ、生徒の学習活動充実や部活動のユニフォーム購入等のために、有効に活用させていただきます。

【保護者会での連絡事項です。ご確認下さい。】

7月11日（金）の保護者会ではありがとうございました。保護者会でお伝えしたことがございます。確認も含めてあらためてお伝えいたします。

○令和8年度に向けて、現在検討中の事項

・女子制服でスラックスを採用

現在、女子制服はスカートですが、スラックスを加え、スカート、スラックスのどちらでもかまわないといった変更を検討しています。2学期には見本をご覧いただけるようご案内いたします。

・ヘルメットの自由化

自転車通学生徒の学校指定ヘルメットを、安全な規定に則ったものであれば、市販のもので構わないとする自由化を検討しています。

○学習会の実施について報告

・3年進路対策として学習会を実施します

サポートティーチャーとして室井康志先生をお願いし、3年生進路対策中心の学習会を実施いたします。1,2年生からの参加要望もございましたが、進路対策を中心といたしますので、ご理解をお願いいたします。

○PTA学年行事に向けてのお願い

・安全な学年行事を

PTA学年行事ですが、教員がどうしても都合があり入れないといった場合もあります。学年行事は学年委員を中心に連絡を取り合い、事故の無く実施してください。

○夏季休業中の熱中症対策について

WBGTが31を超えた場合、部活動を中止し、部活終了時間まで涼しい部屋で自習・待機させ、終了時間に下校させます。